

Brandenburg

## Maerker im Wettbewerb

**[14.04.2011] Bei der deutschen Vorauswahl für den World Summit Award (WSA), den weltweiten E-Government-Preis der Vereinten Nationen, ist das E-Partizipationsportal Maerker Brandenburg nominiert worden.**

Die Online-Beteiligungsplattform Maerker Brandenburg ist bei der deutschen Vorentscheidung für den World Summit Award (WSA), den weltweiten E-Government-Preis der Vereinten Nationen, in der Kategorie E-Bürgerbeteiligung nominiert worden. Das Portal, welches als Gemeinschaftsprojekt des Innenministeriums in Potsdam und des Städte- und Gemeindebundes Brandenburg ins Leben gerufen wurde, bietet Bürgern teilnehmender Kommunen seit 2009 die Möglichkeit, per Mausclick Ordnungsmängel und andere Infrastrukturprobleme zu melden und deren Beseitigung durch die Verwaltungen online zu verfolgen. Nach Angaben des Innenministeriums sind inzwischen 30 Kommunen beteiligt und mehr als 4.400 Mängelmeldungen über das Portal eingegangen. Die Gewinner des E-Government-Wettbewerbes der UN werden noch im April ermittelt und im Herbst ausgezeichnet.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, World Summit Award, Maerker Brandenburg, E-Partizipation, Beschwerde-Management